

## 祝辞

### 技術士会物流包装会の創立 50 周年を 心からお祝い申し上げます



(公社)日本技術士会  
経営工学部会長 中澤喜久雄

技術士包装物流会の創立 50 周年を心からお祝い申し上げます。技術士会のなかでも包装物流に関する技術を 50 年の長きにわたり培ってきた貴会にあらためて敬意を表するとともに、地域的あるいは国際的な分業化がさらに進む現代において、生産者と消費者を結ぶ物流の重要性がますます高まることに鑑み、今後のさらなるご発展を期待いたします。

私事ですが、50 年前というと高校生のころに父の勤務していた会社の駅の営業所で鉄道小荷物の受け渡しのアルバイトをしたことを思い出し、現在と比較するとまさに隔世の感があります。包装物流の技術も情報技術や自動化の進展著しい一方で、多様化する社会のニーズに対応して、大量輸送からきめ細かいニーズまでシームレスなサービスが実現し、それを支える技術者の努力が高く評価されます。

今後、自動運転やドローンあるいは AI といった新たな技術が注目されていますが、包装物流はモノを運ぶだけでなく心を届けることも担っており、経営工学の重要な視点として効率や安全と共にサービス品質や環境保全についても、これからの技術の発展に大いに期待するものがあります。50 年の伝統と技術の蓄積に加え、細部の技術にも磨きを加え、日本発のもてなしの心も併せ持つ多様な技術の開拓を通じて、貴会が 60 周年をさらなるご盛栄で迎えられますことをお祈り申し上げます。